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Aktueller Stand: Schulkindbetreuung 2023/2024 
h i e r : 

Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von 

Sitzungen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Gewährleistung einer zuverlässigen und flächendeckenden 

Schulkindbetreuung wird in Freiburg von allen Akteuren sehr hohe 

Priorität eingeräumt. Bereits für das Schuljahr 2022/2023 wurde auf 

Antrag des Gemeinderates schnell, unkompliziert und auf ein Jahr 

befristet der Betreuungsschlüssel angepasst, sodass kurzfristig weitere 

Plätze geschaffen werden konnten. 

Leider verdichten sich aktuell die Hinweise, dass viele Eltern auch für das 

Schuljahr 2023/2024 keinen Betreuungsplatz erhalten oder sich auf einer 

Warteliste wiederfinden werden. So wurde bereits im letzten Kinder- und 

Jugendhilfeausschuss eine Elterninformation diesbezüglich angekündigt 

und berichtet, dass derzeit bei den städtischen Einrichtungen 30 Stellen 

unbesetzt seien. 

Zunehmend wird unsere Fraktion auch von Eltern informiert, dass es an 

einigen Schulen erhebliche Betreuungsengpässe gibt: in einer 

Grundschule soll im neuen Jahrgang der ersten Klasse kein einziger 

Betreuungsplatz vergeben worden sein.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden 

Fragen: 

Herrn Oberbürgermeister 

Martin Horn 

per E-Mail an rsk-ratsbuero@stadt.freiburg.de 

 

 

Julia Söhne 

Stefan Schillinger 

Atai Keller 

Ismael Hares 

Walter Krögner 

Karin Seebacher 

Ludwig Striet 
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Julia Söhne 

Stefan Schillinger 

Atai Keller 

Ismael Hares 

Walter Krögner 

Karin Seebacher 

Ludwig Striet 

 

1. Wie viele Stellen in der Schulkindbetreuung sind aktuell für das 

Schuljahr 2023/2024 vakant? 

2. Gibt es Hinweise darauf, dass die bereits umgesetzten oder geplanten 

Maßnahmen des Onboarding-Konzeptes (wie z.B. Plakat-Kampagne, 

Präsenz in den sozialen Medien, Infostände vor einschlägigen 

Hochschulen etc.) erfolgreich sind? 

3. Welche Stadtteile und Schulen sind besonders betroffen? Gibt es dort 

bereits entsprechende Lösungsvorschläge? 

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus! 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Julia Söhne 

Fraktionsvorsitzende 

 

Stefan Schillinger 

Bildungspolitischer Sprecher 

 


